Quelques bouts de laine et du carton pour un bricolage simple, surprenant et splendide!

Les élèves ont créé leurs propres manchots, entièrement conçus avec des matériaux réutilisés. Le corps des manchots est fabriqué de carton qu'ils appellent le B.U.B, qui veut dire Bon d'Un Bord. Puis, ils ont artistiquement collé des bouts de laine colorée sur les cartons, afin que leurs manchots soient bien au chaud. Voilà un bricolage qui répond à la règle des 3 S : simple, surprenant et splendide!



https://andreepoulin.blogspot.com/2016/06/quelques-bouts-de-laine-et-du-carton.html

Un projet d'art inspirant...



Intitulée *Continent de plastique*, cette création a été réalisée par des élèves de 2e année, de l'école Madeleine-de-Roybon, à Kingston, à l'occasion de la Journée de la Terre. Inspirés par leur lecture de l'album *Manchots au chaud*, les enfants se sont mis dans la peau des manchots et ont imaginé ce que les oiseaux mazoutés diraient s'ils pouvaient parler.

Une fois les manchots confectionnés, les enfants les ont ensuite collés sur de petits contenants de plastique repêchés dans le bac de recyclage de la classe. Les manchots ont été placés sur du tissu bleu (l'océan) et entourés de globes terrestres en papier mâché, fabriqués par les membres du club écolo.

Déclarations émouvantes et perspicaces, imaginées par des élèves de 7 et 8 ans :

- Les manchots posent des questions troublantes : Pourquoi l'océan est noir?
- Les manchots lancent des appels à l'aide : Au secours! À l'aide!

- Les manchots offrent leur témoignage plaintif : Je suis malade.
- Les manchots expriment leur souhait le plus simple : Nous voulons un océan propre.
- Les manchots donnent un ordre que personne n'écoute : Arrêtez de polluer.



https://andreepoulin.blogspot.com/2017/05/un-projet-dart-tres-original-pour.html